



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Submission

-Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 15.05.2018-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.06.2018	Entscheidung

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Wenn im Nachgang einer Submission die tatsächlichen Gestehungskosten eines Baugewerkes das Angebot, das den Zuschlag bekommen hat, um mehr als 10% überschreiten, wird die Verwaltung gebeten, dem zuständigen Gremium zeitnah zu berichten. Ebenso soll die abschließende Schlussrechnung dem zuständigen Gremium zur Kenntnis gebracht werden.

Begründung:

Gemäß den Vorschriften wird bei sämtlichen Projekten eine Submission durchgeführt. Aufgrund der in letzter Zeit häufig aufgetretenen Nachträge und Kostensteigerungen, die die ursprüngliche Kostenplanung bei weitem übersteigen, erscheint eine regelmäßige Berichterstattung über die Kostenentwicklung sinnvoll.

Bei mehreren, zuweilen weit auseinander liegenden Angeboten, soll laut Vorschrift das wirtschaftlichste, das nicht immer das günstigste Angebot sein muss, ausgewählt werden. Es muss bei der Auswahl sichergestellt sein, dass die Kalkulation sowohl Personal-, als auch Materialkosten hinreichend berücksichtigt und dem üblichen Preisgefüge entspricht, um eine Wettbewerbsverzerrung durch nachträgliche Anpassungen zu vermeiden.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.06.2018

Der Antrag wird weiter behandelt. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.